

Confederación mundial de Béisbol y Softbol honra a Fidel Castro



La Habana, 29 nov (RHC-PL) El presidente de la Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC), Ricardo Fraccari, agradeció el apoyo, liderazgo y visión del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, que convirtió hoy al país en potencia deportiva.

La nación de Cuba bajo la guía de Fidel Castro ganó la mayor cantidad de medallas olímpicas y trofeos de copas mundiales de béisbol en comparación con cualquier otro país, señaló un mensaje enviado a la isla caribeña por Fraccari, que divulgó el periódico deportivo digital Jit.

Por otro lado, la Liga Profesional Mexicana del Pacífico expresó sus más sinceras condolencias por el sensible fallecimiento del Comandante en Jefe cubano, gran personaje de Latinoamérica, impulsor decidido del deporte y a quien el pueblo mexicano guarda en su mejor estima.

'A nuestro sentimiento de duelo unimos el reconocimiento de quien en vida supo trascender y proyectar a Cuba como un país forjado en la excelencia competitiva y el orgullo que a nivel mundial proyectan sus atletas', acotó en una misiva el licenciado Omar Canizales.

Asimismo, la Federación Holandesa de Béisbol y Softbol (Knbsb) y del Torneo de los Puertos de Béisbol expresó sus condolencias por el fallecimiento de Fidel Castro.

'Su importancia como líder de Cuba es histórica, su contribución al béisbol en general y al béisbol cubano en especial también fue de gran importancia', señaló Ron Schel, presidente de la Knbsb, junto a Bart Volkerijk, titular del Torneo de los Puertos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/113805-confederacion-mundial-de-beisbol-y-softbol-honra-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba